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2022 年 7 月号

発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

）

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく

センター５F YOKE 内
ない

電
でん

話
わ

　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp
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＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞

夏夏
なつなつ

のオノマトペのオノマトペ

TOPIC

わたしの横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

おすすめスポット
アンドレアス ・ アドルジャンさん

日
に

本
ほん

のオノマトペをあつめてみました！

この冊
さっ

子
し

の英
えい

語
ご

版
ばん

は、

こちらから読
よ

むことができます

日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

に役
やく

立
だ

つ場
ば

所
しょ

の紹
しょう

介
かい

ボイス日
に

本
ほん

語
ご

クラブ （緑
みどり

区
く

）

つづき MY プラザ

( 都
つ

筑
づき

多
た

文
ぶん

化
か

・ 青
せい

少
しょう

年
ねん

交
こ う

流
りゅう

プラザ )

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジ

レポ
ータ
ー



横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よこ

浜
はま

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

総
そう

合
ご う

相
そう

談
だん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp
月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

には、楽
たの

しい場
ば

所
しょ

がたくさんあります。
おすすめスポットに、ぜひ出

で

かけてみましょう！

アンドレアス・アドルジャンさん
インドネシア / 横

よこ

浜
はま

に住
す

んで 5 年
ねん

わたしの横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

おすすめスポット

好
す

きな場
ば

所
しょ

は？
（ベスト ３）

今
いま

までで 1 番
ばん

美
お

味
い

しかった食
た

べ物
もの

は？
1 番

ばん

好
す

きな場
ば

所
しょ

の
おすすめポイントは？

仕
し

事
ごと

で日
に

本
ほん

に来
き

ました。ホテルマンをしています。サイクリ
ングが大

だい

好
す

きで、自
じ

転
てん

車
しゃ

で京
きょう

都
と

まで行
い

ったこともあります。
日
に

本
ほん

は、どこに行
い

っても清
せい

潔
けつ

できれいなのが良
い

いですね！

赤
あか

レンガ倉
そう

庫
こ

横
よこ

浜
はま

中
ちゅう

華
か

街
がい

鎌
かま

倉
くら

赤
あか

レンガ倉
そう

庫
こ

から見
み

える景
け

色
しき

が大
だい

好
す

きです。
大
おお

きな旅
りょ

客
きゃく

船
せん

が港
みなと

に入
はい

っているとき、
とても素

す

敵
てき

な写
しゃ

真
しん

が撮
と

れます。
夜
よる

は、倉
そう

庫
こ

全
ぜん

体
たい

がライトアップされるので、
とてもきれいです。

横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

にある、有
ゆう

名
めい

なお蕎
そ

麦
ば

屋
や

さんの
天
てん

ざる蕎
そ

麦
ば

が、大
だい

好
す

きです。
天
てん

ぷらは、特
とく

にエビが好
す

きです。
これからも、たくさん食

た

べに
行
い

こうと思
おも

います。

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の観
かん

光
こう

情
じょう

報
ほう

や、イベント情
じょう

報
ほう

を見
み

ることができます。

英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、韓
かん

国
こく

語
ご

などで見
み

ることができます。

レジャーを楽
たの

しみながら、日
に

本
ほん

語
ご

や日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

に触
ふ

れよう！

赤
あか

レンガ倉
そう

庫
こ

前
まえ

は、

ベイブリッジも一
いっ

緒
しょ

に撮
さつ

影
えい

できる

おすすめスポット！

心
こころ

が癒
い

やされます。

レポ
ータ
ー

夏
なつ

のオノマトペ

あつめてみました！

オノマトペ (onomatopoeia) とは？

横
よこ

浜
はま

観
かん

光
こう

情
じょう

報
ほう

公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

 横
よこ

浜
はま

観
かん

光
こう

コンベンション・ビューロー

外
がい

国
こく

出
しゅっ

身
しん

の皆
みな

さんが選
えら

ぶ

日
に

本
ほん

語
ご

には、「オノマトペ」が たくさんあります。
会
かい

話
わ

・小
しょう

説
せつ

・マンガ・テレビなどでよく使
つか

われるので、
覚
おぼ

えると、とても便
べん

利
り

です。

声
こえ

や音
おと

、人
ひと

や物
もの

の状
じょう

態
たい

や動
うご

きなどを
音
おと

で表
あらわ

したことば。

①ギラギラ

③ふわふわ

⑧ぷかぷか

⑤カシャッ

④ポーン

⑦ワンワン

⑥ペチャクチャ

⑩ジリジリ

⑨ワイワイ

②ゆらゆら

あなたの国
くに

には、どのようなオノマトペがありますか？
下
した

の絵
え

は、海
かい

水
すい

浴
よく

での様
よう

子
す

です。日
に

本
ほん

のオノマトペをたくさん見
み

つけました。
右
みぎ

側
がわ

にある例
れい

文
ぶん

を見
み

ながら、どういう時
とき

に使
つか

うのか、考
かんが

えてみてください。

紹
しょう

介
かい

したオノマトペの例
れい

文
ぶん

同
おな

じオノマトペでも、いろいろ

な意
い

味
み

・使
つか

い方
かた

があります。

ぜひ調
しら

べてみてください。

①太
たい

陽
よう

が、ギラギラ照
て

りつける。
②葉

は

っぱが、ゆらゆらと揺
ゆ

れている。
③雲

くも

が、ふわふわと浮
う

いている。
④ボールをポーンと投

な

げる。
⑤シャッターをカシャッと押

お

す。
⑥ペチャクチャおしゃべりする。
⑦犬

いぬ

が、ワンワン吠
ほ

える。
⑧海

うみ

にぷかぷか浮
う

かぶ。
⑨ワイワイ騒

さわ

いで、盛
も

り上
あ

がる。
⑩太

たい

陽
よう

が、ジリジリと肌
はだ

を焦
こ

がす。



日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

ってどんなところ？どんな人
ひと

が通
かよ

っているの？
横
よこ

浜
はま

市
し

にたくさんある「地
ち

域
いき

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」をもっと近
ちか

く
に感

かん

じて、あなたも参
さん

加
か

してみましょう！

http://www.yokeweb.jp

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の国
こく

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ紹
しょう

介
かい

コーナー

* このコーナーでは、国際交流ラウンジの情報を掲載します。掲載ご希望の場合は、YOKE までお問合せください。

横
よこ

浜
はま

市
し

都
つ

筑
づき

区
く

中
なか

川
がわ

中
ちゅう

央
おう

1-25-1

ノース・ポートモール 5F

月
げつ

～金
きん

：10:00-21:00

土
ど

日
にち

祝
しゅく

：10:00-18:00

*外
がい

国
こく

語
ご

対
たい

応
おう

英
えい

語
ご

・中
ちゅう

国
ごく

語
ご

・スペイン語
ご

ラウンジが開
あ

いている時
じ

間
かん

に

相
そう

談
だん

することができます。

つづき MY プラザ

TSUZUKI MULTICULTUAL & YOUTH PLAZA

「港
こう

北
ほく

ニュータウン」という住
す

みやすい

エリアが広
ひろ

がっているところです。

センター北
きた

駅
えき

、センター南
みなみ

駅
えき

には

大
おお

きなショッピングモールがあるので

お買
か

い物
もの

も楽
たの

しめます。

子
こ

育
そだ

てにも人
にん

気
き

のエリアです。

都
つ

筑
づき

区
く

って、どんなところ？

都
つ

筑
づき

区
く

に住
す

む外
がい

国
こ く

人
じん

を
応
おう

援
えん

しています！
市
し

営
えい

地
ち

下
か

鉄
てつ

 センター北
きた

駅
えき

徒
と

歩
ほ

３分
ぷん

Access

Address

Open

Closed

TEL:  045-914-7171
e-mail: my-plaza@tsuzuki-koryu.org

第
だい

3月
げつ

曜
よう

、年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

つづき MY プラザは外
がい

国
こく

人
じん

やボランティア、中
ちゅう

学
がく

生
せい

・高
こう

校
こう

生
せい

世
せ

代
だい

が

活
かつ

動
どう

したり相
そう

談
だん

したり、気
き

軽
がる

に立
た

ち寄
よ

ることのできる「居
い

場
ば

所
しょ

」です。

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジとして、中
ちゅう

・高
こう

校
こう

生
せい

世
せ

代
だい

を応
おう

援
えん

する場
ば

として、

人
ひと

と情
じょう

報
ほう

をつなぎます。

ラウンジからのおしらせ

横
よこ

浜
はま

にある日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

の紹
しょう

介
かい

ボイス日
に

本
ほん

語
ご

クラブ（緑
みどり

区
く

） あなたの近
ちか

くの

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

は、

ここから探
さが

せます

（都
つ

筑
づき

多
た

文
ぶん

化
か

・青
せい

少
しょう

年
ねん

交
こ う

流
りゅう

プラザ）

どんな教
きょう

室
しつ

？

どんな人
ひと

が通
かよ

っているの？

中
ちゅう

国
ごく

やペルーなど 8カ国
こく

の人
ひと

たちが

通
かよ

っています。

日
に

本
ほん

語
ご

が初
はじ

めてでも大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

! ふだん

の生
せい

活
かつ

で使
つか

う言
こと

葉
ば

など、みなさんの

目
もく

的
てき

に合
あ

わせて楽
たの

しくにぎやかに

勉
べん

強
きょう

しています。
申申
もうしもうし

込込
ここ

みみ

vol.01

Pick Up

水水
すいすい

曜曜
ようよう

クラスとクラスと木木
もくもく

曜曜
ようよう

クラスがありクラスがあり
ます。ます。時時

じじ

間間
かんかん

は 10:15-11:45、は 10:15-11:45、会会
かいかい

費費
ひひ

は 1 カは 1 カ月月
げつげつ

300300 円円
えんえん

です。です。
11 対対

たいたい

1 ～ 21 ～ 2 名名
めいめい

のの少少
しょうしょう

人人
にんにん

数数
ずうずう

でレッスンでレッスン
をします。おをします。お花花

はなはな

見見
みみ

などのなどの課課
かか

外外
がいがい

イベントもあります。イベントもあります。

場場
ばば

所所
しょしょ

：みどり：みどり国国
こくこく

際際
さいさい

交交
こうこう

流流
りゅうりゅう

ラウンジラウンジ
JR ／横

よこ

浜
はま

市
し

営
えい

地
ち

下
か

鉄
てつ

中
なか

山
やま

駅
えき

  徒
と

歩
ほ

2 分
ふん TEL    070-6466-8566

MAIL  kjjunp@gmail.com

来
らい

日
にち

年
ねん

数
すう

：16 年
ねん

趣
しゅ

味
み

：バーベキュー、アニメを観
み

ること

好
す

きな日
に

本
ほん

語
ご

：仲
なか

間
ま

最
さい

近
きん

覚
おぼ

えた日
に

本
ほん

語
ご

：ゲリラ豪
ごう

雨
う

スリヤマート・シーパタイさん
（ラオス人

じん

民
みん

民
みん

主
しゅ

共
きょう

和
わ

国
こく

）

教
きょう

室
しつ

から、ひとこと

教
きょう

室
しつ

のくわしい

情
じょう

報
ほう

は、こちら

日
に

本
ほん

語
ご

を読
よ

めるようになりたいと、ずっと思
おも

っていました。

いとこに相
そう

談
だん

して、ボイスに通
かよ

っていた、いとこの友
とも

だち

から、この教
きょう

室
しつ

のことを教
おそ

わりました。

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

に入
はい

ったきっかけは？
また、どうやって今

いま

の教
きょう

室
しつ

を知
し

りましたか？

日
に

本
ほん

語
ご

を書
か

いたり、読
よ

んだりできない人
ひと

を助
たす

けてあげた

い。初
はじ

めて日
に

本
ほん

に来
き

たとき、たくさんの人
ひと

に助
たす

けてもら

いました。自
じ

分
ぶん

も同
おな

じようにやってあげたいです。

いろいろな国
くに

の人
ひと

たちと話
はな

せて楽
たの

しい。自
じ

分
ぶん

の国
くに

と違
ちが

う

ことがあって面
おも

白
しろ

いです。間
ま

違
ちが

った日
に

本
ほん

語
ご

を使
つか

うと、

ちゃんと説
せつ

明
めい

してもらえるので、勉
べん

強
きょう

になります。

日
に

本
ほん

語
ご

で、どのようなことが
できるようになりたいですか？

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

のいいところを
教
おし

えてください。


